



Party- und Showband „7Promille“



"7 Promille" ist eine Showband aus dem Münchner Umland und mit keiner der herkömmlichen Coverbands zu vergleichen. Songs covern können viele, aber ein Auftritt von "7 Promille" ist eine perfekt abgestimmte Show, die auf jede Veranstaltung zugeschnitten ist.

Durch ständigen Kontakt zu den Zuhörern, wird das Publikum ein großer und wichtiger Bestandteil der ganzen Show. Das Repertoire umfasst alles was zu einer großen Party gehört: Schlager, Oldies, Rockklassiker, Tanzmusik, Chartstürmer , Hard Rock und House.

Für Jung und Alt ist etwas dabei.

„7Promille“

-eine Band für alle, die Wert auf Publikumsnähe, Stimmung und einen unvergesslichen Abend legen.

www.7promille.de

